

Bonjour

J'ai bien reçu votre courrier électronique du 24 mai.

En tant que candidat écologiste, notre priorité est la lutte contre la pollution (42000 mort estimées par ans en France) et les gaz à effet de serre. La sécurité de chacun est pour nous essentielle.

Nous avons donc des avis divergents sur ces questions. Mais vous avez raison de dire que c'est avec les automobilistes qu'il faut travailler. Je suis moi-même, aussi automobiliste.

Cordialement

Didier Chapellon

EELV

Circonscription 35-01